

Confirman 200 fallecidos por tragedia minera en Brasil



Brasilia, 12 mar (RHC) A 200 asciende la cifra de muertos confirmados por el colapso de una represa de la entidad minera Vale el pasado 25 de enero en el municipio Brumadinho, estado de Minas Gerais.

El Cuerpo de Bomberos de la región informó además que 108 personas aún se registran desaparecidas.

Durante la jornada 46 de búsqueda de víctimas en la zona se contó con 136 bomberos militares, divididos en 20 frentes de trabajo. Los socorristas fueron apoyados por 76 máquinas excavadoras, cuatro perros rastreadores, una aeronave y dos drones.

La labor del lunes se vio afectada por las fuertes lluvias que azotaron a la región desde la noche del domingo.

De acuerdo con la fuente, se reactivó uno de los frentes de trabajo cerca de la base de la represa colapsada, pues Vale confirmó, con ayuda del video, que permanecía una perforadora en el lugar cuando ocurrió la tragedia y por ende existe posibilidad de encontrar restos.

El rompimiento de los diques del depósito de residuos minerales provocó un tsunami de barro y lodo que arrasó con todo lo que encontró a su paso durante una extensión de varios kilómetros.

Vale enfrenta por esa desventura una severa presión pública y algunos políticos e inspectores solicitan un caso criminal.

Las causas de la tragedia aún no han sido definidas, pero la principal línea de investigación es la acumulación anormal de agua y la falla en el sistema de drenaje de la represa.

El desastre ocurrió tres años después del rompimiento de un depósito que compartían la empresa Samarco, una filial de Vale, y la angloaustraliana BHP en la localidad de Mariana, a unos 86 kilómetros de distancia de Brumadinho. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/185630-confirman-200-fallecidos-por-tragedia-minera-en-brasil>



Radio Habana Cuba